



輝け!未来

つのだ・みさき
角田細江小6年
実咲さん
細江区

私の夢は、養護教諭になること 不安な子の話を聴き笑顔にしてあげたい

私は、保健委員になってから養護教諭になりたいという夢を持ちました。けがや病気をした子に優しく話しかけ、安心させる保健の先生はすごいと思ったからです。私は、これから人の心や体のことをたくさん学んでいきたいと思います。そして、先生のように人の話を親身になって聴き、不安な子を笑顔にしてあげれるような養護教員になりたいと思います。

「牧之原市が来た。よしぽ」と気合を入れて撮りましたが、まさかの失敗。撮影は2人で対応していたため、写真は大丈夫でしたが、自分の撮ったものが使えず悔しかったです。出場選手の皆さん、本当に疲れ様でした。皆さんのが全力で走る姿、とてもかっこよかったです。今後も「チーム牧之原」の活躍を楽しみに応援しています。



ペンを置いて—編集幸記

▼新年明けましておめでとうございます。今年もさがらサンピーチへ「初日の出」を撮りに行きました。元日は天気が良く、黄金色に輝く朝日に、大勢の人が一年の幸せや健康などを祈っていました。私も「良い年に」と祈ることと併せて、「今年も頑張るぞ」と気合を入れ、一年をスタートさせました▼しづおか市町対抗駆伝競走大会では、今回も10区選手を撮影しました。